
 

２０１９年６月１４日〈金〉第２例会  第２８０８回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 

◎点鐘                                     市原会長 

◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 

◎食事案内《ちるちるみちる》                         久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(６月７日)ＭＹ箸率報告……１２名うち３膳返却で２５％でした。 

◎会長挨拶                                   市原会長 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．本日例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。引継会は次年度委員長の変更が

ないため行いません。 

２．本日開催予定のＩＡＣ例会は生徒さんの実習があり中止になりました。 

３．次週２１日(金)１８:３０～今年度最終例会「トラットリア・スタジオーネ」です。新入会

員入会式を行います。米山奨学生 李萌さんも参加されます。 

４．１５日(土)「次年度第１回第５グループ会長幹事会」開催（於:浜田市）。次期田上会長が出

席されます。 

５．２０日(木)「第２回第５グループ会長幹事会」開催（於:江津市）｡市原会長、村木幹事が出

席されます。 

６．３月に開催された「第３･４･５グループ合同ＩＭ」の余剰金が各クラブ名でポリオプラス寄

付されました。一クラブ当たり１００ドル（１１，２００円）です。 

７．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 名  名  名  名  ％  

◎スピーチ          「ひな壇の一年を振り返って」 

  会長・幹事・副会長・副幹事・ＳＡＡ 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               市原会長 

 

ＭＵ 6/7（ＥＭ菌プール清掃･高津小）市原会員、田上会員、永島会員、田原会員、佐々井会員 

6/12（益田地域の増強・拡大検討会）青木正美会員、市原会員、久城会員、佐々井会員、田上会員、

増野会員、村木会員、矢冨会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <６月７日> 

第３回砂田ガバナー補佐訪問例会 

◎ゲストスピーカー 

・国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  砂田 忠（すなだ ただし）様 【水族館】（江津ＲＣ） 

    随 行 幹 事  和原 勝博（わはら かつひろ）様 【電気工事】（江津ＲＣ） 

・２０１９学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

島根県立大学 博士課程 北東アジア超域専攻 （カウンセラー：矢冨会員） 

★砂田ガバナー補佐より６月米山奨学金をお渡しいただきます。 

◎６月慶祝報告   お誕生祝：佐々井会員、大畑会員   ご結婚祝：森本会員 

◎会長挨拶 

  皆さん こんにちは。 

  本日は砂田ガバナー補佐、和原随行幹事ようこそ益田ロータリークラブへ大変ありがとうござ

います。 

  ６月になっていよいよ私の会長年度も本当に最終コーナーを回りました。最終月を頑張る気持

ちでいましたが、思っている端から来週の例会は「ひな壇の一年を振り返って」というテーマで

ありますが、急に東京出張が入り出席できません。心苦しいのですが空港利用と言い聞かせて行

ってきます。申し訳ありません。 

  ６月に入って連日３０度前後の暑い日が続いています。地球温暖化の影響かひと月天候が前倒

しになっているような気がします。また先々週は益田に光化学スモッグができやすくなっている

と警報があり、むやみに屋外に出ないで下さいと放送がありましたが、ソロプチのコンペに出て

いて大丈夫なのだろうかと思いました。しかし久しぶりに光化学スモッグという言葉を聞きまだ

日本に光化学スモッグができるのかと思いました。そのときは遠くがかすんで見えず多分中国か

らＰＭ２．５がきてるのだなと思いました。それに伴い私の花粉症もひどくなり鼻水で大変でし

た。一国でも努力しなければ環境問題は良くはならないと感じました。 

  皆さんも体調管理に気をつけて、まだ暑さの序盤ですので頑張りましょう。 

  本日もよろしくお願いします。 

◎幹事報告 

１．次週１４日(金)例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。 

２．本日１４時～高津小学校ＥＭ菌プール清掃です。 

３．次々週２１日(金)本年度最終例会｢トラットリア･スタジオーネ｣です。出席確認を回覧します。 

４．１２日(水)１９時～「益田地域の増強・拡大検討会」を益田西ＲＣと合同で行います(於:あ

んじょう)。出欠に変更がある方はお知らせください。 

５．１４日(金)１６時～「ＩＡＣ例会」開催(於:明誠高校多目的室)。出席確認を回覧します。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』６月号、ガバナー月信 Vol.１２   ７．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １２名 ２名 ０名 ５名 ８９．４７％ 

 ＩＡ指導者講習会連絡会議①報告                 奉仕プロジェクト委員会 

◎ガバナー補佐スピーチ      「１年を振り返って」     ガバナー補佐 砂田 忠 様 

◎スマイル報告 

＊第５グループガバナー補佐 砂田忠様、随行幹事 和原勝博様より（江津ＲＣ）（多額） 

＊砂田ガバナー補佐様、和原随行幹事様 ようこそ益田クラブへ。誕生日お祝ありがとうござい

ました。……佐々井会員 

＊本日は第５グループ砂田ガバナー補佐様、和原随行幹事様 ようこそ益田ＲＣへ。又 李萌さん

もようこそ。……市原会員 

＊砂田様、和原様 ようこそいらっしゃいました。本日はこのような格好で失礼いたします。 

もえちゃん、元気ですか？矢冨さん、初めてスーツ姿を見せていただきました。とても似合う

と思います。……田上会員 



＊砂田ガバナー補佐様、和原随行幹事様、李萌さん ようこそ益田ＲＣへ。前回欠席しました。

本日は、幹事、ＳＡＡ代理 がんばります。……廣兼会員 

＊砂田ガバナー補佐、和原随行幹事 本日よろしくお願いします。高津小ＥＭ菌(プール清掃)頑

張りましょう。……田原会員 

＊①砂田ガバナー補佐、和原随行幹事 ようこそお越し下さいました。②李萌さん ようこそ。③

前回欠席しました。……右田会員 

＊田上副会長 (スーツ姿の)紹介ありがとうございます。……矢冨会員 

＊砂田ガバナー補佐様、和原随行幹事様 ようこそ益田ＲＣへ。本日、「ニュース明誠」配布させ

ていただきます。表紙の女の子、益田西ＲＣ須山会員のお孫さんです。……永島会員 

＊第５グループガバナー補佐 砂田忠様、随行幹事 和原勝博様、本日はよろしくお願いいたしま

す。前例会欠席に本日早退、誠に申し訳ありません。……青木正美会員 

＊砂田忠様、和原勝博様、李萌様、ようこそ益田ＲＣへ。お話を楽しみにしています。 

……青木久仁子会員 

＊①ガバナー補佐 砂田忠様、随行幹事 和原勝博様、本日はよろしくお願いいたします。②佐々

井会員、大畑会員様 お誕生日おめでとうございます。……永瀬会員 

 


